

Fecha: 20-01-2026

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Municipios chilotas coordinan red de apoyo para ir en ayuda de familias afectadas

Pág. : 3

Cm2: 443,7

VPE: \$ 280.002

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

No Definida

Municipios chilotas coordinan red de apoyo para ir en ayuda de familias afectadas

A través de las Direcciones de Desarrollo Comunitario, Dideco, se acordó la implementación de centros de acopio con productos acordados entre los municipios.



Una campaña para recolectar alimentos no perecibles, útiles de aseo, ropa en buen estado y alimentos para mascotas desplegó la red de municipios de Chiloé para solidarizar con las familias de las regiones de Ñuble y Bío Bío afectadas por los incendios forestales.

El capítulo provincial integrados por sus alcaldes fijaron líneas de acción definidas permitiendo a cada municipio centrar sus esfuerzos en determinados aportes.

De acuerdo a lo señalado por el alcalde castrense, Baltazar Elgueta, **“cada una de las comunas va a ser su aporte en cierta medida de algunas cosas, por ejemplo a Castro, le toca artículos de aseo, artículos personales y pañales para niños y adultos”.**

Elgueta dijo que es probable que se algunas comunas repitan los aportes que se están solicitando a la ciudadanía antes de que sean enviados a la zona de la catástrofe.

La Oficina Municipal de Información Turística ubicada en la Plaza de Armas es el punto de recepción de la colaboración que pueda realizar la comunidad.

Mientras que la Municipalidad de Ancud en colaboración con la filial de la Cruz Roja Chilena ya comenzó a

recibir donaciones tanto en abarrotes como alimentos para mascotas.

La coordinadora de la Dideco, Ruth Caicheo mencionó que **“estamos haciendo una campaña de alimento de mascotas, pañales y leche de niño (...) conversamos con Cruz Roja que se hizo cargo del acopio en su recinto ubicado en calle Los Carrera”.**

Bomberos va en ayuda de Bulnes

Una acción similar inició la Quinta Compañía de Bomberos de Ancud para ayudar a sus pares de Bulnes en la región de Ñuble afectados por los incendios.

Para estos fines se habilitó un centro de acopio en el frontis del cuartel general donde ya han comenzado a recibir las primeras donaciones.

Su director, Sergio Pérez, dijo que **“hemos decidido realizar una campaña que va en ayuda de los bomberos de Bulnes con los cuales tenemos un lazo de hermandad”**.

La campaña solidaria bomberil se podría extender hasta el miércoles antes de despachar las donaciones hacia esta comuna golpeada por la tragedia.